

“Los simios tienen más cerebro que estas lacras”: Los criticados tuits del core Percy Marín

En prisión preventiva terminó el Carabinero Sebastián Zamorano de 22 años acusado de intento de homicidio tras empujar a un joven manifestante menor de edad el pasado viernes en el Puente Pío Nono, quien terminó cayendo al lecho del Río Mapocho, quedando gravemente herido.

La situación generó diversos comentarios y fue lo más comentado en redes sociales durante todo el fin de semana; sin embargo, llamaron particularmente la atención los comentarios del consejero regional Percy Marín, quien cuestionó en duros términos a quienes criticaron a Carabineros. “Los simios tienen más cerebro que estas lacras”, fue uno de los tuits más polémicos que lanzó y que generaron cientos de críticas y reacciones negativas contra la autoridad.

#### Anuncio Patrocinado

Además, el esposo de la diputada Camila Flores acusó montaje y señaló que el joven se lanzó al río, en respuesta a un tuit de la Defensoría de la Niñez, que enseñaba el video en el que claramente el policía empuja al muchacho, quien termina cayendo. “Creo que deben ir al oftalmólogo! El antisocial se arrojó solo! Basta de montajes!! #YoApoyoACarabineros”, replicó el core.

En concreto el Carabinero acusado deberá permanecer en prisión durante los 120 días que durará la investigación, además el proceso penal enfrentará una querella criminal por el delito de homicidio frustrado, por parte de la Defensoría de la Niñez, mientras que el Instituto Nacional de Derechos Humanos (INDH) anunció querellas por los delitos de homicidio frustrado y omisión de socorro.

"Los simios tienen más cerebro que estas lacras": Los criticados tuits del core Percy Marín

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



**Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?